
  
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL
PODER LEGISLATIVO
CÂMARA MUNICIPAL DE NIOAQUE

				        REQUERIMENTO  N°  01/2009

				REQUEIRO, na forma regimental, e após ouvido o Plenário seja o mesmo  enviado  a Sua
Excelência a Senhora Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, e a Sra. Izabel
Ferreira Macedo, Secretária Municipal de Saúde,  para  que dentro do prazo legal preste as
se-guintes informações:

- Quais os planos do Poder Executivo em relação à APAMIN?
- De que forma está sendo feito as internações?
- Quantos funcionários e de quais áreas estão prestando o atendimento em regime de
plantão?
- Se houve alteração nos atendimentos da Unidade de Saúde da Família?
- Quantas horas é computado como plantão em dias com expediente normal?

					JUSTIFICATIVA:

					Existem por parte dos munícipes vários questionamentos acerca dessas questões e,
cabendo ao vereador ter ciência das despesas que são efetuadas, bem como de que forma os
recursos estão sendo aplicados estamos buscando tais informações.

				

				Sala das Sessões em 26 de janeiro de 2009

				VER. JANCER VAZ DE MOURA - DEM		


